

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年6月13-2日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 5年 ハヶ岳自然教室旅日記

「ほうとう」づくりは続きます。



どのグループの写真も撮っているつもりなのですが、呼び止められた理、何やかやが起きたりで、分からなくなってしまいます。写っていないグループはゴメンなさい。





どんどん、鍋が出来上がってきています。おいしく煮えています。舌をやけどしそうなほど熱々ほうとうの出来上がりです。



食べたらかいれいに後片付けです。



今年は八ヶ岳の神から、火の神として「山狗」が遣わされました。5つの誓いの火を分けてもらいました。「火の神、よかったよ」と、ほめてもらいました。ありがとう。アレツ



この灯りがボンヤリしているのは、夜霧です。夜霧が下りてきました。はじめてです。



おはようございます。午前6時10分です。2日目の朝を迎えます。雲ひとつない青空が、一面に広がっています。実力発揮です。今日は1日、カミナリの心配もいらないそうです。子ども達は1日目からぐっすり眠っているようです。暑くなりそうですので、先生方は子ども達の水筒を準備しています。大きな水筒の用意をお願いしました。正解でした。

